
項目 記述欄 見解

①　印刷費関連消耗品費の増額
について

大事な事は継続することです

機器一斉更新に向けて継続していく必要があると
考えます。
市教委から使用枚数調査を行う予定であると予算
要望回答書にありましたのでご協力をお願いしま
す。

スキー学習する学校が減っていたとしても
必要

コロナ禍において増えたバスの台数分も今
後継続して補償できる予算の確保が必要

④　吹奏楽等楽器に係る予算措
置（中学校のみ）

良い音をだすには、良い楽器が必要なの
で。

継続して要望していく必要はあると考えますが、
現在の配分方法になった経緯を整理して継承して
置く必要があると考えます。

⑥　小学校における外国語教科
化・学習指導要領改訂に係る必
要経費の予算措置

教科が増えるなら、それなりの費用が必要
と見るのが普通

小学校での専科担任制の導入に伴い授業運営に係
る経費も変わってくるように思いますのでそのこ
とも絡めながら次年度以降も継続していきたいと
考えます。

短い時間の中で様々な対応していただきあ
りがとうございます

フォーム回答にして編集等が非常に楽に
なった反面、1人で出来てしまったため個人
作業になったのは反省点です。

ネット環境整備と危機管理について、何か
しらもの申したい

児童用机と児童用いす、ICT機器関連消耗品

③　スキー学習バス代保護者負
担軽減のための予算措置

要望書作成にかかわっての自由
記述欄

３　次年度に取り上げてほしい
項目（特に予算要望に入れてほ
しい項目についてあれば記入し
てください。

現在の教育内容の質と量を確保していくためにも
継続して要望していくことが必要と考えます。

フォーム導入に伴い作業が軽減されたのもありま
すが、さらに大きな要素として予算要望で行って
いた細かな数字の積み上げを研究部で行っていた
だいたことが大きいです。この数字の積み上げ作
業をフォーム化するのはなかなか難しいですが研
究部と連携して取り組んでいきたいと考えていま
す。

児童用タブレットの導入、校務用PC更新に伴う一
連の石狩市ICT機器更新で環境は劇的に変化し改善
されたと考えています。一方で昨年末から今年初
めに起きた機器の不具合による授業や業務への影
響はこういった事態になった場合の対処法などを
それぞれの学校や個人でセキュリティガイドライ
ンに則った上で自己防衛策として準備しておく必
要があると考えています。また市教委とも危機管
理対策を共有していけるよう予算要望書の中でも
記載できるようにと考えています。
児童生徒用机椅子について、次年度は措置見送り
となってしまいましたが、一度に大量に更新でき
るものではないので今後も継続して要望活動をし
ていきたいと考えています。


